



Área de Educación

## EL TEATRO CERVANTES ACOGE LA CLAUSURA DEL FESTIVAL 'CON LA MÚSICA A OTRA PARTE'

La 21ª edición del Festival ha reunido a un total de 20 centros educativos de Primaria y Secundaria que han asistido a la representación del 'Concierto Músico Mágico Siglo XX'

06/06/2023.- El Teatro Cervantes ha acogido hoy la clausura del XXI Festival 'Con la música a otra parte', organizado por el Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga, y al que han asistido más de 600 escolares de 20 centros de Educación Primaria y Secundaria de Málaga.

El alcalde de Málaga en funciones, Francisco de la Torre, junto a la concejala del Área de Educación en funciones, María Paz Flores, ha asistido a la entrega de los diplomas a los centros participantes en esta edición del Festival que se celebró en el auditorio de la Caja Blanca entre los días 9 y 12 de mayo y en el que participaron más de 600 estudiantes.

Como en años anteriores, el Festival 'Con la música a otra parte' fomenta la práctica musical en grupo y facilita el intercambio de las experiencias musicales que se llevan a cabo en los diferentes centros escolares de la ciudad. No tiene carácter competitivo y trata de poner en valor la importancia de la enseñanza de la música en la formación integral de los escolares.

Para finalizar, se ha representado el 'Concierto Músico Mágico Siglo XX', a cargo del mago violinista *Quiquemago* y un cuarteto de músicos que han interpretado obras de diversos compositores utilizando la magia y el humor como hilo conductor para acercar al público la música vanguardista.